
        総務常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和元年 12月 12日 14：10 

閉会 令和元年 12月 12日 14：14 

2 場 所 委員会室 

3 出 席 委 員 鈴木 安次、小林 達信、小峰 由久、吉田 克則 

高縁 光、青砥 與藏、大縄 武夫 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 議会事務局長 

7 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続審査について 

第 2 その他 

8 議事の経過 

副委員長（小峰由久） 開会 

委員長（鈴木安次） あいさつ 

第 1 閉会中の継続審査について 

委員長：今回、継続審査をやるかやらないか検討してほしいと言っていたが、そんなに時間も

かからないので開催する方向で協議をしたいが意見はあるか。 

小林委員：やったほうがよい。 

委員長：それではやる方向でよいか。 

（異議なしとの声あり。） 

委員長：ではやる方向で進めたい。委員の皆さんから内容について伺いたい。 

吉田（克）委員：町への寄付金等の管理についてよくわからない点があるので、現在の取扱い

の状況について調査をしたい。 

委員長：私は、先日の議会報告会で、来年からの保育園に入園する際の説明が無かったとのこ

とを調査の対象にしようと思ったが、今回の定例会で一般質問に上がっているので、その件

については対象から外したい。 

吉田（克）議員の「町への寄付金等の管理状況調査について」を今回の事務調査対象とし

たいが異議ないか。 

（異議なしとの声あり。） 

委員長：それではこの 1点で決定したい。 

委員長：ほかに何か質疑はあるか。 

吉田（克）委員：調査時期は。 

委員長：それについては総務課の日程に合わせたい。これで終了する。 

副委員長 閉会 
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